

Saillans

INAUGURATION DU PARC DES CHAPELAINS L'AMBITION DU "VIVRE ENSEMBLE"



Ce samedi 14 septembre, le parc des Chapelains avait revêtu son air de fête. Inauguré officiellement ce jour-là, après le forum des associations, où la cinquantaine d'associations, saillanaises a pu proposer un large choix d'activités et de services dans les domaines du sport, loisirs, bien-être, musique, danse, patrimoine, culture, social, service public, etc.

Un terrain ouvert à tous

L'inauguration marquait la concrétisation d'un long projet initié au début du mandat. «Ce parc des Chapelains, nous l'avons voulu. Il est un peu différent de ce que nous l'avons rêvé, mais il a permis de valoriser cet emplacement communal qui offrait de l'espace, mais qui était une friche» a rappelé le maire, François Brocard, en présence de nombreux élus dont la conseillère départementale Martine Charmet et le conseiller régional Claude Aurias. La commune a fait l'acquisition de ce terrain de 2 842 m² en 2022.

Sur cet espace a été aménagée d'une part une aire de camping-car de 14 emplacements avec une aire de service, en remplacement de celle de Tourtoiron qui n'était plus

aux normes et située en bordure de la rivière Drôme, sur le domaine de l'État, en zone inondable. Cette aire vient en complément de l'aire du camping familial 3 étoiles d'Alice et Jean-Michel Pluvinage (49 emplacements en site naturel). Dans ce site à proximité du village, proche de la rivière, la commune a implanté également sur la partie basse des équipements sportifs et de loisirs (terrain multisport, terrain de pétanque, 2 tables de ping-pong, tables de pique-nique, bancs et poubelles, un abri pour les jeunes). Un endroit convivial, agréable et multigénérationnel où 117 arbres et 1 246 végétaux divers ont été plantés. Un terrain ouvert à tous : familles, sportifs, jeunes, Saillanais, touristes et visiteurs.

François Brocard reviendra sur un dossier dont la réalisation fut un peu plus complexe qu'imaginé au départ, en raison des contraintes de la rivière (notamment secteur inondable). «Nous avons dû renoncer au paddle-tennis et au terrain de basket 3x3 que nous avons imaginé, mais nous avons pu créer un beach-park, un terrain de sable, qui est un terrain multisports, puisque plusieurs associations et des particuliers peuvent y jouer au foot, au volley, au rugby, au tennis» se réjouira-t-il. Le maire de Saillans remerciera les partenaires financiers : l'État, à travers l'Agence nationale du sport (dans le cadre de l'année olympique), le Département et la Région qui ont soutenu par leurs subventions (38 %) ce projet d'un montant de 525 000 €.

Il reste quelques aménagements, notamment des cabanons qui vont être aménagés par le club de foot. François Brocard a terminé son discours non sans avoir remercié tous ceux qui ont contribué à la réussite de ce projet : agents de la commune, élus, maître d'œuvre, architectes, entreprises, paysagistes. L'inauguration s'est poursuivie par un temps convivial.

